

冬道の危険を予知して、最大限の事故回避を

道内各地にブラックアイスバーン出現！
峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

スピードダウンで、スリップ事故防止！

◆スリップ事故 注意！◆

峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口
交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意しましょう

午後3時 交差点 左折のトラックにはねられ

下校途中の小1男児はねられ死亡 運転の57歳逮捕

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2016/12/2(金) 19:21

2日午後3時15分ごろ、大阪府の交差点で、近くに住む小学1年の男児(6)がトラックにはねられ、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は、トラックを運転していた会社員の男性容疑者(57)を自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)容疑で現行犯逮捕した。同署によると、男児は小学校からの下校途中で、横断歩道を渡っていた際、交差点を左折してきたトラックにはねられたとみられる。容疑者は荷物の配達中だった。

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

「なれた道・なれた仕事」に注意！ <"だいじょうぶだろう"は厳禁です>

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇
◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

飲酒運転、一晩で240件＝全国一斉取り締まり

(2016/12/03-11:43)

全国の警察は2日夜～3日朝、飲酒運転の一斉取り締まりを行った。警察庁によると、繁華街周辺や幹線道路など約2600カ所で酒酔いと酒気帯びの240件を摘発し、20人を逮捕。昨年と比べて摘発は29件増え、逮捕者も3人増加した。他の摘発は、スピード違反が264件減の893件、運転中の携帯電話使用が141件減の307件など。全体で607件減の3407件だった。

交差点 右折車と直進の清掃車が衝突

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

[2016/12/03 11:40]

3日午前6時半ごろ、東京都の交差点で、右折しようとしていた73歳の女性が運転する乗用車と対向車線から直進してきた清掃車が衝突し、そのはずみで乗用車が歩道に乗り上げ、建物に突っ込んだということです。この事故で、乗用車に乗っていた3人が首を捻挫するなどの軽いけがをしました。事故当時、どちらの車線も青信号だったということで、警察が事故の原因を詳しく調べています。

午後6時 横断中の小2男児はねられ死亡 トラック運転の79歳男性逮捕

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2016/12/2(金) 4:59

1日午後6時ごろ、愛知県の県道で、近くに住む小学2年の男児(8)が、道路を横断しようとしたところ、大型トラックにはねられ、全身を強く打ち、現場で死亡が確認された。警察は、大型トラックを運転していたアルバイトの男性容疑者(79)を過失運転致死の疑いで現行犯逮捕した。調べに対し、男性容疑者は、「ぶつかったことは間違いありません」と容疑を認めているという。男児は、スイミングスクールからの帰宅途中だった。現場は、片側1車線の見通しの良い直線道路で、警察は、当時の状況をくわしく調べている。

午後8時 交差点 左折の大型トラックにはねられ自転車の男性死亡

(2016/12/03 07:04)

2日午後8時前、東京都の交差点で大型トラックが左折しようとしたところ、青信号で道路を渡ろうとしていた自転車を運転していた会社員の男性(55)をひきました。男性は搬送先の病院で死亡しました。警察は、大型トラックを運転していた運送業の男性容疑者(41)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。取り調べに対して、新容疑者は「事故を起こしたことは間違いない」と容疑を認めています。警視庁は、容疑者が前をよく見ていなかったとみて事故原因を詳しく調べています。